

Plan Santé : le centre départemental de Cadenet inauguré

La Présidente Dominique Santoni a inauguré le nouveau centre de Santé de Cadenet. Après Avignon, c'est la deuxième structure de proximité à ouvrir ses portes. Les lieux accueillent d'ores et déjà deux médecins généralistes, salariés par le Département, en attendant un troisième praticien, dès le mois de juillet.

Publié le 25 mai 2023

Engagement pris, engagement tenu. Après Avignon, c'est au tour de la commune de Cadenet, dans le Sud Vaucluse, de voir son centre de santé inauguré. Un heureux événement, conséquence directe du recrutement de médecins salariés, dans le cadre du Plan santé lancé par le Département l'an dernier. Objectifs : lutter contre la désertification médicale et apporter une réponse de proximité en matière d'accès aux soins.

Le centre de Cadenet a pris ses quartiers dans des anciens locaux du collège Le Luberon, entièrement remis à neuf et équipés. Ces locaux permettent aux habitants du Val de Durance, qui n'avaient jusqu'à présent plus de médecin traitant, de bénéficier d'un accès aux soins facilité. Le docteur Sandrine Jacquemart a été la première à accueillir ses nouveaux patients, avant d'être rejointe par le docteur Nazila Garrigues. Le docteur Frédéric Pujol rejoindra, quant à lui, l'équipe dès le mois de juillet.

Trois médecins au service de la population

« Nous avons atteint notre deuxième objectif, a souligné Dominique Santoni, lors de l'inauguration organisée en présence de Jean-Marc Brabant, Maire de Cadenet, de Suzanne Bouchet, Vice-Présidente du Département chargée de l'Enfance, des Solidarités et du Handicap, de Jean-François Lovisolo, Député et Conseiller départemental du canton de Pertuis, de Noëlle Trinquier, Conseillère départementale du canton de Pertuis et de Robert Tchobdrenovitch, Président de COTELUB.

BB « Après Avignon, nous voici enfin, ici, à Cadenet, dans un nouveau centre où les médecins sont installés en ce printemps, comme nous l'avions annoncé l'an dernier. Trois médecins qui vont donc pouvoir répondre aux besoins de santé des habitants du Sud Luberon ». Il s'agit bien, comme l'a précisé la Présidente du département, non pas de concurrencer l'offre existante mais, bien au contraire, de la compléter. « J'assume parfaitement le fait que nous sortions des sentiers battus, que nous allions au-delà de nos compétences car on voit bien que ces initiatives fonctionnent », a ajouté Dominique Santoni.



La Présidente Dominique Santoni, en compagnie des docteurs Nazila Garrigues et Sandrine Jacquemart.

Du côté des médecins en poste à Cadenet, ce centre apporte une réponse concrète. « Les habitants vont pouvoir faire le chemin du parcours de soin beaucoup plus facilement, note le docteur Sandrine Jacquemart. C'est très positif ». Un avis partagé par le docteur Nazila Garrigues, qui met l'accent sur « la dimension humaine du centre de santé de Cadenet » et ajoute : « nous allons mettre toute notre énergie et nos compétences au service de nos patients ! ».

Après Avignon et Cadenet, un nouveau centre est d'ores et déjà annoncé à Valréas et un médecin salarié accueillera bientôt des patients au sein de L'Espace Départemental des Solidarités d'Apt.



Pour prendre rendez-vous avec les médecins du Réseau Départemental de Santé, connectez-vous sur Doctolib ou composez le 04 90 16 10 32 pour Avignon ou le 04 90 16 10 31 pour Cadenet.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09

